
平成 25年度事業計画・予算に関する定時総会 議事録

1.  日時   平成 25年 3月 28日（木） 13：00～16：00

2.  会場   尚友倶楽部会館 8F会議室

3. 出席者 西尾学、廣橋興光、南部利文、笠原一也、山根隆生、前田義孝、鈴木順一郎、

北川幸夫、齋藤秀介、今村豊、東仙明彦、峰大祐

以上 12名 （敬称略、着席順）

4. 開会

5. 定足数確認  266 名中 11 名出席、委任状 145、合計 156、総会員数の過半数を超

えており、本会議は成立する。

6. 議長選出  西尾学専務理事が議長に選出される。

7.  議事録署名人選出  前田義孝理事と鈴木順一郎会員が議事録署名人に選出される。

8.  議事

     

・ 第一号議案・平成 25年度事業計画案

   

東仙事務局長より事業計画案の読み上げがあった。

・協力金委員会北川委員長より、久慈理事が委員を辞任したことの報告があっ

た。

議長は採択に入り第一号議案は承認された。

     

  

・ 第二号議案・平成 25年度予算案

東仙氏より予算書の読み上げがあった。



  ・ビリヤード普及事業振興協力金規約、５、➅に則り、来年度のアジアインド

アゲームスが助成対象事業として承認された。

議長は採択に入り第二号議案は承認された。

     

     

・ 第三号議案・その他

  

① アジア大会の正式種目からビリヤードが外されたことに伴い、ビリヤード普

及事業協力金規約を変更することが決定された。変更案は理事会を経た後、

6月の総会にて報告される。

② 本年度CS前期還付金が遅れたことに対し、事務局から謝罪があった。また、

今後も還付金に限らず起こりうる事態に対処するため、協力金を NBA本会

計に短期融資する案が出されたが、規約変更案とともにもう一度理事会にて

審議した後、総会に提出されることとなった。

③ 山根会員より、理事会決議の履行状態についての疑義が 3点報告された。

1. 理事会が禁止しているオブザーバー出席が認められた件について

理事会の議事において委員会の説明が必要なため出席を要請したこと

で、オブザーバー出席には当たらないとの説明があった。

2. 理事選任における所信表明がなされなかった件について

西尾専務理事より釈明がされた。        

3. 昨年の定例理事会が規定の開催数よりも少ない件について

西尾専務理事より釈明がされた。

議長は採択に入り第三号議案は承認された。

9.  閉会

     議長は総会が終了した旨を告げ、閉会を宣言した。

     


